

# Allagener Schützen tagen am 19. Januar

Allagen – Zur diesjährigen Generalversammlung am Sonntag, 19. Januar, lädt der Vorstand der St. Sebastianus Schützenbruderschaft 1823 Allagen alle Schützenbrüder herzlich ein. Die Bruderschaft tritt am Sonntagmorgen bereits um 8.45 Uhr in der Schützenhalle zum Kirchgang an, um am Hochamt für die lebenden und verstorbenen Mitglieder der Bruderschaft um 9 Uhr teilzunehmen. Der Vorstand hofft trotz der frühen Stunde auf eine gute Beteiligung aller Schützenbrüder. Im Fokus der anschließenden Versammlung in der Schützenhalle steht in diesem Jahr, neben den üblichen Regularien, die Vorstellung der neu gefassten Geschäftsordnung, die im Zuge der Satzungsänderung im vergangenen Jahr notwendig wurde. Darüber hinaus sind die Wahlen – hier insbesondere zum 2. Vorsitzenden (Major) und zum Adjutanten – ein wichtiger Tagesordnungspunkt bei der diesjährigen Generalversammlung. Gespannt dürfen alle Schützenbrüder hinsichtlich der Vergabe des Wanderpokals der Bruderschaft sein, wer der Nordkompanie bei dem Wettkampf nachfolgen wird oder ob der Pokal verteidigt werden konnte.